

Nueva Gama Crossover y SUV desde 10.400€

Financiando con FCE Bank hasta fin de mes

Descúbrela

Ford Go Further

Servicios

27 de octubre de 2018

SUSCRÍBETE

Identifícate o Regístrate

40 AÑOS
PRENSA
MURCIALa Opinión
DE MURCIAMurcia
25 / 13°Cartagena
23 / 14°Lorca
23 / 11°

Región Actualidad Deportes Economía Opinión Cultura Ocio Vida y estilo Participación Multimedia

FÚTBOL

LaLiga Santander: así queda la clasificación tras la décima jornada / La quiniela

"Seguro que se presenta mucha gente"
¿POR QUÉ NO VOY A SER YO?



OFERTAS DE EMPLEO PÚBLICO
20.000 PLAZAS
Prepárate, una de la
plazas puede ser tuya.



Infórmate

Confía en ti,
cuenta con nosotros.

La Opinión de Murcia » Municipios » Caravaca de la Cruz

0

Noticias de Caravaca de la Cruz

Noticias de Lorca

Noticias de Murcia

Recorrido

La apertura de la Vía Verde resucita la antigua línea de tren Lorca-Baza

La ruta de Almendricos, con un recorrido de 19 kilómetros, une la Región con Andalucía a través del trazado clausurado en 1984

Francisco Gómez | 26.10.2018 | 21:35

Los senderistas y cicloturistas disfrutarán del nuevo espacio

La Región de Murcia cuenta con un nuevo tramo de Vía Verde que discurre por la antigua línea férrea que unía Lorca con la ciudad andaluza de Baza con un trazado de 19 kilómetros entre la pedanía de Almendricos y la localidad almeriense de Huércal-Overa, de los cuales, 6,6 kilómetros discurren por territorio regional.



La apertura de la Vía Verde de Almendricos recupera la unión por la vía férrea de la Región con Andalucía. A. L.

Según la consejera de Turismo y Cultura, Miriam Guardiola, el nuevo recorrido ecoturístico «refuerza la oferta recreativa y deportiva en la zona sur de la Región de Murcia, al propiciar la práctica de actividades saludables y respetuosas con el medio ambiente». Con el nuevo tramo, la Región cuenta ya con más de 150 kilómetros de vías verdes. En el acto de inauguración de la 'Vía Verde de Almendricos', que tuvo lugar ayer, la consejera estuvo acompañada por el gerente del Consorcio de las Vías Verdes de la Región de Murcia, Juan Soria, y por los alcaldes de Lorca, Fulgencio Gil, y de Huércal-Overa, Domingo Fernández.

Fotos de la noticia

La nueva ruta, según Guardiola, «ayudará también a reforzar el flujo de peregrinos hasta Caravaca de la Cruz, procedentes del Valle del Almanzora». De este modo, según Guardiola, «la Comunidad constata su apuesta por el turismo de interior, naturaleza y activo, como recurso para reducir la estacionalidad del turismo y para contribuir a la creación de empleo y a la reactivación económica de las zonas donde se desarrolla». En el último año, la Consejería ha acondicionado el firme, instalado señalización y balizamiento, así como elementos de seguridad y reforestado el tramo situado en territorio regional,

Municipios de Murcia

CONSULTA LAS NOTICIAS
DE TU MUNICIPIO

Las noticias más próximas a ti, en un clic.

Busca tu municipio...

VER TODOS LOS MUNICIPIOS DE MURCIA

cofinanciado todo ello con fondos Feder. Próximamente se publicará un nuevo folleto en español e inglés, así como un vídeo promocional del nuevo trazado de la vía verde.

La consejera ha solicitado al Estado que elimine el canon que los ayuntamientos deben abonar anualmente a ADIF por los tramos en los que las vías verdes discurren por las vías ferroviarias.

[Compartir en Facebook](#)

[Compartir en Twitter](#)

Más información

Una mujer se intenta fugar de la Guardia Civil con cinco niños en su coche en Vigo

Más de cuarenta años al servicio de los hosteleros

Adif licita el alquiler de instalaciones en la Terminal de Mercancías de Nonduermas

Temas relacionados:

[Cultura](#)

[Ferrocarril](#)

[Seguridad](#)

[Turismo](#)

Contenido para ti



Las construcciones dormidas del Mar Menor se reactivan tras la crisis

29-10-2018



Podemos preguntará en el Congreso por el estado y reparación de la Rambla de Béjar ante posibles episodios de lluvia



Ana Belén Castejón: "No voy a aceptar chantajes"

29-10-2018



Un hombre sufre la amputación de un brazo y la conductora huye en el hospital

27-10-2018



El Valle de los Caídos causa 11 millones de pérdidas a Patrimonio Nacional en 10 años

28-10-2018



Un avión de Lion Air se estrella con 188 ocupantes en el mar de Java, en Indonesia

29-10-2018

Te recomendamos



Arrestan en Abanilla a un menor por abusar de su educadora al día siguiente de entrar en el centro



Un 'frente común' para pedir el arreglo de la carretera de Pinoso



Gota fría: Carreteras alternativas que debes tomar en caso de lluvias intensas en la Región de Murcia

Contenido patrocinado

Por qué Hiero fue despedido

"Lo siento a todos mis fanáticos"

Meeting Love In Paradise



Municipios



El Tenorio reina en la noche de San Javier

El Don Juan Tenorio regresó en la noche del sábado a municipio de San Javier, como cada año,...



Pondrán un 'stand' en Casas Nuevas sobre desaparición de Alberto

Varias decenas de personas participaban este fin de semana en una nueva batida por Sierra Espuña...



El origen minero de Unión se extiende hasta Córdoba

La localidad celebra un acto de hermanamiento con el municipio cordobés de Peñarroya-Pueblonuevo



Los primeros copos de nieve del otoño se dejan ver en la Región

Algunas zonas del Macizo de Revolvadores, como la pedanía caravaqueña de Inazares, se vieron...



El Premio Setenil ya tiene su propio escaparate